
★ 香蘭対策の講義・教材について ★ 

●入試直前対策教材…10 月より販売 

 ・本当に良かったです！直前対策教材が欲しくて添削会

に入りました。直前教材はコピーして何回もくり返し

やりました！ 

 ・国語長文40分が若干残ってしまいました。入学までに

すべて読もうと話しています。 

 ・コロナ対策のために１月に学校を休んでいたので、存

分に活用することができました。１の克服は特に直前

期に、時間の使い方を体に覚えさせるために取り組ん

でいました。 

●Ｖ講義…１月 9 日(日) 

 ・社会、理科があればなおよかったと思います。 

 ・講習会は１日中だったので、体力的にも集中力的にも

心配しましたが、同じ志を持つお友達とも仲良くなれ、

しっかり授業を受けてこれたようで、実り多いものと

なりました。受講料も良心的だと思います。 

●通信添削や講義全体について 

 ・受験直前の不安な時期に個別指導を受けられて、精神

的な支えになりました。帰宅してからの学習の意欲が

上がっていました。 

 ・ぴったりテスト算数の難易度が、第一回と第二回以降

で大きく変化していたところに戸惑いを覚えていまし

た。前者がかなり容易に解けた一方で、後者について

はかなり苦戦していました。両者の中間程度の難易度

の問題があればなおよかったです。 

 ・香蘭算数１の特訓講座…まだ添削会に入る前でコンパ

スの講座や教材がどんなものか不安があり、一般生も

参加できたのがありがたかった。この講座がよかった

ので、添削会に入るのを決めました！少人数で緊張せ

ずよかったそうです。教材が使いやすかったそうです。 

 ・１日でまとめて模試と解説授業を終えられるが良かっ

た。会場へのアクセスが良く助かりました。 

 ・大阪に住んでいるため、塾で香蘭対策ができず困って

いました。偶然、コンパスを知り、添削とジャストミ

ート予想模試を購入しました。対策をしていた事で受

験にも自信に繋がったようです。ありがとうございま

した。 

 ・12 月のダイジェストゼミ、1 月のＶ講義、ジャストミ

ート予想模試、直前の個人指導を受講しました。どの

講座も大変良かったです。ありがとうございました。 

 ・塾との予定が合わなかったため、講習には参加せず教

材を送ってもらいました。講習費用の半額にしていた

だけるのがとても助かりました！！自宅で自分でやる

ので、不明点があったら答えますので…とおっしゃっ

ていただきとても心強かったです！ 

 

 

●入試の様子や併願校について 

 ・試験前日に第一回のぴったりテスト算数を解き直して

満点を取っていたので、本人が試験にお守り代わりに

その答案を持っていきました。試験前に不安だったな

かで、満点が本人の自信につながったようです。 

 ・夏期講習以降、ほぼすべての講座に、模試のある日以

外は参加させて頂きました。娘は最初の夏期講習や過

去問道場が、「香蘭ではこうゆう問題が出る」という

傾向を意識するきっかけになったので良かったと申し

ております。過去問道場では国・算の問題を追加で配

布して下さったので、直前期に赤本の過去問をやり尽

くしてしまった後も、問題を解く感覚を維持するのに

役立てることができました。 

 ・模試の判定や偏差値表を見ても、２日目の香蘭は娘に

は手が届きそうになかったので、実は２日の午後は他

校を受けるつもりでした。しかし、母親はお守りのつ

もりで２日目香蘭にも出願していました。１日の香蘭

を受験後、娘は手ごたえがあったと感じていたようで

すが、結果は不合格。娘は号泣した後に「明日も香蘭

にチャレンジする！」と宣言し、２日の午前に他校を

受けた後、午後の香蘭に文字通り「チャレンジ」しま

した。結果は不合格でしたが、繰り上げ合格候補とな

ったので、それまでの努力が少しでも報われたと感じ

たのか、娘は満足そうでした。他校への進学を考えて

いましたが、その後繰り上げ合格のご連絡を頂くこと

ができました。本当に香蘭に行きたいと思っているな

ら、やはりあきらめずに両日チャレンジすることを強

くお勧めします。 

 ・入試当日は開門時間が比較的遅いので、並んで待つこ

とになります。寒さ対策に靴用カイロ、貼らずに握れ

るカイロを２つ用意して正解でした。 

 ・試験開始前はテキストなど見られたようですが、科目

と科目の間の休み時間には見られませんでした。１日

目はトイレが混雑したので、終了時間が30分程遅れま

した。 

 ・国府台女子や田園調布は香蘭対策をしていれば、それ

がそのまま通用する学校だと感じました。 

 ・初日は、２科受験よりも合格しやすいだろうと考え(香

蘭の採点方法が２科→４科の順に合格判定するため)４

科受験を選択しましたが、苦手科目(社会)を受験するプ

レッシャーに負けてしまったようです。４科が平均的

であるなら４科受験が作戦として有効ですが、我が家

の場合、科目にバラつきがありすぎた為、素直に両日

とも２科受験した方が良かったかもしれないと、今に

なって思います。2/2 午後の２科受験は、２日目とい

うこともありますが、苦手科目を受験しなくて良いと

いう事が本人にとって大きな安心材料となり、前日よ

り落ち着いて試験に集中できたようです。 

 ・試験会場は受験番号順ではなく会場到着順の着席でし

た。退出は受験番号末尾の番号順です。1 番からの順

になる為、末尾の番号が 8、9 番あたりの受験生と保

護者は、試験終了後退出まで、20～30 分ほど待たさ

れる事になります。午後受験の会場への移動がある方

は、受験番号の末尾に気を付ける必要があります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ コンパスの教材は良問ばかり ★ 

 ６年生の春から香蘭と他校の二つの女子校に魅力を感じ、

大手塾に通いながら学習を進めてきました。夏休みに他校

の過去問を10年分解いた後、問題との相性や学校の教育方

針を再確認した結果、第一志望を香蘭に定めました。香蘭

の過去問を解き始めたのは11月だったので、短期間に効率

よく香蘭のための対策を可能とするコンパスの通信添削に

急いで申し込みました。 

 添削の内容は香蘭合格を目指すために作られた良問ばか

りで、添削は丁寧でわかりやすく、娘が添削を見ながら解

き直す様子に感心しました。また、添削結果として合格可

能性とともに、各教科の担当からメッセージが記載されて

いるのが役に立ちました。娘は国語の論説文の点数がなか

なか上がらず、これを克服する必要があるとわかりました。 

 添削問題を終えてから「ぴったりテスト」を自宅で解き

ながら１月の「Ｖ講義」と「ジャストミート予想模試」に

も参加させていただきました。直前対策として集中して臨

むことができました。受験直前には算数の出題傾向にも慣

れ、国語の論説文に対する苦手意識も薄れ、本番前は「入

試直前完成テスト」を解いて締めくくりました。 

 大手塾には４年生から通っていましたが、６年生の仕上

げの時期にコンパスにお世話になることで、香蘭に合格す

ることができました。どうもありがとうございました。 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★ みっちりと香蘭対策ができた ★ 

 香蘭の添削会の存在を知ることができたのはとても運が

よく、この添削会を受講したからこそ、娘のかねてからの

第一志望校である香蘭女学校の合格につながったと思って

います。11 月の香蘭の学校説明会の時にもらったパンフレ

ットで知り、その後すぐに申し込んだので、スタートがや

や遅くなってしまいましたが、過去問に加えて添削とぴっ

たりテストを加えてスケジュールを組み直しました。本人

も一生懸命取り組んだので、1月中旬までに全４回の講座を

完遂することができました。 

 毎回、添削を送ってから帰ってくるまでの10日間がとて

も待ち遠しく感じたものです。国語と算数の答案には、余

白にびっしりと解説が書き込まれていて、丁寧できめ細や

かな添削に驚くと同時に、とてもわかりやすく参考になり

ました。娘は S 塾(Ｊ校)に通っていたので、志望校別のクラ

ス編成である土曜日、日曜日の授業でも香蘭のテスト内容

に特化した授業は受けられなかったので、この添削会を受

講して、みっちりと香蘭の対策ができたのは本当にありが

たかったです。娘自身も受講して本当に良かったと言って

います。添削で８割、９割の合格可能性がでて、その結果

を携えて本番の試験に自信をもって臨むことができました。

コンパスの先生には本当にお世話になりました。ありがと

うございました。 

 

 

さあ、君も先輩達に続け！ 

添削会の受講生から寄せられた合格メッセージの一部を、紹介させていただきます。ただし、メッセージの中には様々な個人情報が含ま

れております。それらの個人情報を慎重に取り扱う関係上、個人の特定につながる情報の掲載は控えさせていただきました。 

香蘭合格通信添削会から   に合格した皆さんからの声



 

★ 本番でも緊張せずに取り組めた ★ 

 あこがれの香蘭に合格することができました！本当にあ

りがとうございます。コンパスの添削や模試、直前教材で

は、ほとんど毎回国語の点の方がよかったし自分でも国語

のほうが得意だと思っていたけれど、本番の自己採点では

算数の方が点が取れた気がします。過去問とコンパスの問

題を何度もくり返し解いたので落ち着いて解けました。コ

ンパスは問題用紙も解答用紙も本物とそっくりだったので、

本番でも初めて見る気がしなくて良かったです。 

 

★ 自信をもって試験に臨めたのはコンパスのおかげ ★ 

 熱望していた香蘭から１日目で合格をいただけました。

本当にこちらの添削会を始めてよかったです！！夏までは

成績も安定しており、模試の結果も上々でしたが、秋から

成績が不安定に…80％と出ていた模試の結果が５％と急降

下…11 月にはじめて香蘭の過去問を解いたところ大幅に合

格点に足りませんでした… 

通っていた塾には香蘭対策コースはなく不安になった私

がインターネットで見つけたのがこちらの添削会でした。

まわりに通っていた方もおらず、少し距離もあるので正直

はじめは本当に信用してよいのか不安になってしまったの

ですが、「香蘭算数１の特訓」を見つけ、添削生でなくて

も参加可能とのことでしたので、思い切って受講してみま

した。こちらの講座がよかったら添削会と直前教材を始め

てみようと思ったからです。娘をむかえにいくと、「教材

がまとまっていて何をやったらよいかがわかりやすく良か

った」と言うので、その場で、添削会と直前教材をお願い

して帰りました。今は本当にあの時決断してよかったと思

います！お願いをしたのが 11 月 23 日、すぐに添削教材と

直前教材を送っていただけましたが、普段通っている塾の

カリキュラムが12月まであり、コンパスの教材に着手でき

たのは、12 月中旬頃でした…入試本番まで 1 ヶ月半、そこ

から本当にコンパスの教材を使い倒しました！！「算数１

～４の克服」はコピーし、3 回はまわして完璧にしました。 

特に１の克服は娘の精神安定剤の役割も果たしてくれたよ

うで、2 月 1 日の入試当日は１の克服のコピーを持参した

ほどです。今年は国語試験と算数試験の間の休み時間が急

遽延長される予定外のことなどがあったのですが、その間、

娘はもくもくと１の克服のコピーを解き、解説を読んで心

を落ち着けていたそうです。１～４の克服は本当によくま

とまっていて解説もわかりやすいということで本当に気に

入っていました。国語の毎日アタック一問も文章と問題量

が絶妙で直前で時間がなかったのですが、必ず 1 日 1 枚と

決めてとりくむには抜群でした。娘は国語はあまり得意で

はなかったのですが、取り組みやすかったそうです。毎日

やったことで当日、問題文を読むのに抵抗がなかったので

はないでしょうか？ 

添削は時間がなかったので最後の回を提出できたのが

1/20頃でした…すぐに添削をして返送していただき大変あ

りがたかったです。びっしりと赤字で娘の名前入りでアド

バイスをしていただけ、毎回とても楽しみにしていました。

返送していただいたものを見ながら解き直しも頑張れまし

た！ぴったりテストも香蘭の入試慣れをするのにとても役

立ちました。こちらもコピーして 2 回ずつ解きました！ 

 直前教材が本当に良かったので、最後の総点検とおさら

いができればと「ダイジェストゼミ」「Ｖ講義」もやって

みることにしました。塾のスケジュールとすべてがかぶっ

てしまった為、自宅に教材を送ってもらい、取り組むこと

にしました。半額で提供していただけるのがすごくありが

たかったです。教材がよくまとまっていて、娘１人でも取

り組めました。直前教材がかなり仕上がっている状態でし

たが、香蘭受験にあたっておさえなければならないことの

確認と、知識の定着をさせることができました。 

 

 

 

 

 

 

 「ジャストミート予想模試」の日は１月受験と重なって

しまったため、自宅で本番と同じ設定をして取り組みまし

た。1/17過ぎに取り組んだかと思います。本番２週間前に

予想問題を解けたことは、本当によかったと思います。過

去問を解くことももちろん良いのですが、長年研究されて

いるコンパスが作った予想問題というところが最高でした。

その後２週間は、また１～４の克服、返送していただいた

添削４回分、ぴったりテストの解き直し、赤本で過去問を

解いて過ごしました。 

 香蘭の算数対策をしていたことが良かったのか、併願予

定していた大妻中野、富士見、山脇学園の算数は特別な対

策をしたことがありませんでしたが、合格点を取れるよう

になっており、驚きました。そのため、直前期はコンパス

の各教科をくり返しやり込むことで、理社の知識の確認に

専念することができました。 

 試験当日は「国語の形式がいつもと変わってしまった…

できなかったかも…」と本人は落ち込んでいましたが、

「算数は80点取れていると思う」と申しておりましたので、

私は合格できたとひそかに思っていました。(コンパスをや

り込んだおかげで算数過去問は毎回 70～80 点以上取れる

ようになっていたので自信がありました。) 娘も「これだけ

教材をやり込んだんだから！」と自信をもって本番に臨め

たそうです。 

 2/1 の夜、合格を確認した瞬間は本当に忘れられません。

娘によると、理社が全然できなかったそうなので、２科で

つかんだ合格かと思います。本当にコンパスのおかげと感

謝しております。11 月のあの日、コンパスを始める決断を

した自分をほめてあげたいです。もしも、2/1 に合格をい

ただけなかったとしても、2/2 は２科受験なので自信をも

って受けに行く！ と前もって娘は話していました。コンパ

スの案内に「やるべきことはすべてやった」という達成感

が自信の源！ とありました。娘とこの文言を見て「これを

やり込めば！」と信じて打ち込みました。「絶対に受かる」

と娘が自信をもって試験に臨めたのは本当にコンパスのお

かげです。もう時間が無い！と迷っている方にも、ぜひチ

ャレンジしていただきたいと思います。コンパスの教材を

一通りやってから過去問に取り組んだので、過去問がおさ

らいのようになり、自信をつけることができました。コン

パス→過去問の順は本当にオススメです。香蘭志望の方が

いたら、ぜひ挑戦してみてほしいです。娘を合格に導いて

下さり、本当に有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 指針を得られたことに感謝 ★ 

 「戸越公園に香蘭の塾があるでしょう。そこで娘は最後

の１月は必死に勉強したんだよ。先生方も熱心で、優しく

て…。」この台詞は私ではない知人のものです。お聞きし

たのは娘がまだ受験勉強を始める前でした。年内に過去問

が難しいと感じていても、指導を受けると解けるようにな

ったとこのとき耳にして、「コンパス」という名称を繰り

返し頭の中でリピートしていたことを思い出します。時が

経ち、小学４年生でヒルダ祭へ。他にも遊びにいかせて頂

いた学校はありましたが、娘が一番気に入った学校が香蘭

でした。知人から、コンパスは香蘭説明会の時に、学校の

外で案内を配布してくれると聞いていましたので、その年

の説明会に参加。無事に講座案内を入手することができ、

それに基づいて小５、小６の学習スケジュールをたてまし

た。通っていた塾の小５、小６の年間スケジュールにコン

パスを合わせる。御三家特訓講座と同様のつもりで。志望

校に特化できる、この強みがとても大きな安心感でした。

早い段階でせっかく知りえた強みです。小６の短期集中、

かけぬける力を娘に残そうと、小５までは通っていた塾の

オプション講座は一切取らず、レギュラー・通常の週３回

程度の学習で、四谷大塚模試で偏差値 52、53 の学力まで

つけることができました。本人にも「コンパスに通えば香

蘭の過去問は解けるようになる。だから、６年生からは塾

以外に勉強時間を増やそうね。」と伝えていましたし、目

的がはっきりしている分、娘も頑張れたと思います。 

 個人指導以外の全てをお願いしたのですが、本人が「全

部受ける」と、「他の子が解いていて私がやらないとそこ

が出たらどうするの？」と言っていました。通っていた塾

でも冬期、正月特訓がありますから「全部できるの？」と

確認してから申し込みました。教材と共に届く、詳細な案

内を熟読。いつまでに、何日に、何に取り組むのかは私が

考え、娘が実行する。コンパスの教材を塾のスキマ時間に

あて、必ず一歩ずつ進む。秋口からはその繰り返しで一歩

ずつ進んだ日々でした。ＡＨＥＡＤと夏期講習でも香蘭対

策はスタートしていますし、そのころ実施した過去問でも

２科で 120 点獲得、驚きました。ここで気を緩めてはダメ

だと、やはり一歩ずつ進み続けようと言い聞かせました。

秋からは塾も模試に過去問に忙しくなりますが、それでも

コンパスのプリントを追加でやり切りました。個人指導を

お願いしなかったのは、「その日にやるべきこと」が娘に

も見えていたからです。この教材があれば、合格できると

見えていたから。 

 

コンパスのお名前通り指針を得られたからこそ、頑張り

続けることができました。過去問、Ｖ講義、予想模試、受

験が近づくにつれ、２科で 140 点はめずらしくなくなり、

自信をもって当日を迎えられました。先生方の指示通り、

繰り返し問題にも取り組みました。2/1 に合格できました

ので、2/2 はわかりませんが、国語がいつも以上に難しい

と感じたようです。それでも、コンパスをやりきった自分

が落ちるのであれば、皆ダメだと、必死に問題を読み込み、

記述にも取り組んだとのことです。ここまで取り組むこと

が出来、先生方の長年の指導の熱意、お人柄に心から感謝

申し上げます。ありがとうございました。 

 

★ 国語の授業が大変分かりやすかった ★ 

 11 月にこの通信添削会の存在を知り、様々な講習がほと

んど終わっていました。最後のジャストミート予想模試だ

け予定と合うので、参加させていただきました。娘は国語

が大変分かりやすかったと言っておりました。塾の先生よ

りわかりやすかったらしく、もっと早い時期から講座を受

けさせておけば良かったかなと思いました。算数は、やは

り香蘭の特徴をとらえた問題ばかりなので、授業を受けた

ことで刺激になったようで、講習後、苦手な算数を頑張る

ようになりました。過去問と添削の問題を繰り返し解くこ

とで、自信をもって本番に臨み、無事合格することができ

ました。ありがとうございました。 

 

★ 新しい形式にも慣れることが出来た ★ 

９月末から国・算の２科目だけ、前の年度のものから過

去問を解き始めましたが、最初は５割程度しか点が取れま

せんでした。１０月に入ってからコンパスの添削を１回目

から始め、月に１回のペースで出せるように、過去問や併

願校対策の間に組み込んでスケジュールを立てました。過

去問ではなかなか点が取れるようになりませんでしたが、

添削では合格可能圏内との評価をいただくこともあり(少々

甘くして頂いているのかな？という印象もありましたが…)、

本人のモチベーションにつながったのが良かったと思いま

す。結局、過去問で合格点を取れたのは１月後半に解いた

最後の年度だけでしたが、ラスト一週間で残していた「ぴ

ったりテスト」や「入試直前完成テスト」をやり込み、解

答用紙の埋め方や時間配分の練習をすることができました。

特に国語は３年前から解答用紙が変わっているので、新し

い形式に慣れるためにも良かったです。 

 

★ 自分以上に香蘭対策している受験生はいない!! ★ 

 ＡＨＥＡＤ講座から、1月の直前の個人指導まで、本当に

お世話になりました。香蘭を第一志望にすることに決め、

ネットで色々とリサーチをする中で、偶然見つけたコンパ

スでしたが、いまはコンパス無しではこの合格を手にする

ことは無かったと思うほど感謝しております。特に苦手の

算数は、コンパスの教材を解けるようになるまで、何度も

何度も受験当日まで繰り返し、「自分以上に香蘭対策して

いる受験生はいない!!」と自信をもって試験に臨むことがで

きました。添削でも講習会のレポートでも、いつも娘に合

ったコメントを入れて下さり、大きな励みになりました。 

通っていた大手塾ではなかなか香蘭の情報を入手できま

せんでいたが、香蘭を長く見ていらっしゃるコンパスの先

生方は、受験の事のみではなく学校の様子もよくご存じで、

親にとっても頼れる存在でした。 

とりとめもなく色々書きましたが、的確で温かいご指導、

本当に有難うございました。コンパスの益々のご発展と先

生方のご健勝を、心より祈念いたします。 

◆ 他の年度の合格体験記もございます ◆ 

今回お配りしたものよりも前の年度の合格体験記もご用意しております。ご希望の方はお電話でご連絡くださるか、 

コンパスのＨＰ http://compasseducation.sakura.ne.jp をご参照下さい。     ℡０３-３７８４-４０１０ 

http://compasseducation.sakura.ne.jp/

